



Einfach und unauffällig, aber mit Liebe gestaltet sind die Engel, die in diesen Wochen unser Haus schmücken. Ähnlich unscheinbar und gleichzeitig liebevoll können wir in unserem Alltag Gottes Wirken erfahren: In einem herzlichen Gruß, einem einladenden Lächeln, einem offenen Ohr, einem ermutigenden Wort oder durch eine tatkräftige Hand sind Engel mitten unter uns – so gewöhnlich und doch so besonders. In manchem Gast durften wir im zurückliegenden Jahr einen Engel beherbergen, spürbar im Wohlwollen und in der Wertschätzung, die unserem Team und unserer Einrichtung entgegengebracht werden. Alle Unterstützung, ob finanziell, ideell oder ganz praktisch, zeigt uns: Wir sind gut begleitet auf dem Weg durch diese bewegten Zeiten. Dafür sagen wir allen am Ende dieses Jahres von Herzen Vergelt's Gott.

„Fürchtet euch nicht! Siehe, ich verkündige euch große Freude!“ ruft der Engel den Hirten zu und weist ihnen den Weg zur Begegnung mit Gott im Kind in der Krippe. Machen auch wir uns auf, um immer wieder neu Gott im anderen Menschen zu begegnen.

Wir wünschen Ihnen ein gesegnetes Weihnachtsfest.

Möge Gott Sie auf allen Wegen des neuen Jahres 2024 mit seinem Segen begleiten.

*Hans Behringer*

Hans Behringer  
Direktor

*Sylvia Hindelang*

Sylvia Hindelang  
Stellv. Direktorin

*Regina Fischer*

Regina Fischer  
Hauswirtschaftsleiterin

*Christian Brühl*

Christian Brühl  
Bildungsreferent

*Brigitte Mayr-Seidl*

Brigitte Mayr-Seidl  
Bildungsreferentin

*Andrea Reineke*

Andrea Reineke  
Bildungsreferentin